



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

A/39/933

S/17338

12 juillet 1985

FRANCAIS

ORIGINAL : ESPAGNOL

ASSEMBLEE GENERALE

Trente-neuvième session

Point 25 de l'ordre du jour

LA SITUATION EN AMERIQUE CENTRALE :

MENACES CONTRE LA PAIX ET LA SECURITE

INTERNATIONALES ET INITIATIVES DE PAIX

CONSEIL DE SECURITE

Quarantième année

Lettre datée du 12 juillet 1985, adressée au Secrétaire général par
le Représentant permanent du Honduras auprès de l'Organisation des
Nations Unies

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte de la note de protestation que M. Edgardo Paz Barnica, ministre des relations extérieures du Honduras, a adressée au Ministre des relations extérieures du Nicaragua, M. Miguel D'Escoto Brockmann (voir annexe).

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de cette note, dont la teneur a déjà été portée à la connaissance de l'Organisation des Etats américains, comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 25 de l'ordre du jour de la trente-neuvième session, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) H. Roberto HERRERA CACERES

ANNEXE

Note de protestation datée du 11 juillet 1985, adressée au Ministre des relations extérieures du Nicaragua par le Ministre des relations extérieures du Honduras

J'ai l'honneur de porter à votre connaissance les faits suivants :

Le 10 juillet 1985, entre 7 heures et 8 heures du matin, l'armée populaire sandiniste a tiré des coups de mortier BM-21 de 122 mm sur le secteur de la Lodosa, dans le Département de El Paraíso; entre 120 et 130 obus ont atteint la communauté de Guambuco et les collines de Calentura, El Horno, El Jengibril et El Cantón. Ces bombardements ont détruit la maison de M. Simón Reyes Mendoza, sans faire de victimes.

Devant cette nouvelle agression injustifiée de l'armée populaire sandiniste contre le territoire national, mon gouvernement élève une protestation vigoureuse et se demande ce que cherche à obtenir le Gouvernement nicaraguayen en menant cette politique dangereuse de provocation et d'hostilité envers ses voisins.

D'une part, par sa position intransigeante, il réussit à paralyser les négociations entreprises dans le cadre du Groupe de Contadora - dont il dit appuyer les travaux - et, d'autre part, par son attitude agressive, il s'efforce d'étendre aux autres pays d'Amérique centrale le climat de confrontation armée qu'il connaît, ce que, précisément, le Groupe de Contadora s'efforce d'éviter.

Je ne crois pas nécessaire de vous démontrer qu'une telle politique comporte de nombreux risques pour la région, mon gouvernement, pour sa part, n'étant pas disposé à tolérer indéfiniment les violations constantes de sa souveraineté nationale perpétrées par le Gouvernement nicaraguayen. La situation exige calme et prudence et non des actes de violence irresponsables.

Le Ministre des relations extérieures,

Edgardo Paz Barnica
